

Comunidad escolar de Dalcahue se tomó las calles para decir “no más bolsas plásticas”

Con entusiasmo, colorido y un mensaje claro, la comunidad escolar de Dalcahue protagonizó el viernes último una potente jornada ciudadana por las calles de la comuna, bajo el lema “Sin bolsas en la basura, Dalcahue demuestra cultura”. El objetivo: generar conciencia y compromiso real en el cuidado del medio ambiente, con una convocatoria que unió a estudiantes, docentes, autoridades y el comercio local.

La actividad comenzó en el gimnasio municipal, donde los protagonistas fueron los niños y niñas de la mayoría de los establecimientos educacionales de la comuna. A través de exposiciones, presentaciones y coloridos mensajes, los estudiantes compartieron sus trabajos

orientados a promover el reciclaje y la reducción de residuos, haciendo un llamado a toda la comunidad a sumarse al cambio cultural necesario para proteger nuestro entorno.

En la ocasión, la alcaldesa Alejandra Villegas, junto a los concejales Cristián Barriá y Andrea Miranda, entregaron



reconocimientos a las empresas y comercios locales que se han sumado activamente a esta campaña impulsada por la Mesa de Educación Ambiental, en coordinación con los establecimientos educacionales, que actúan como padrinos de estos aliados sostenibles.

El compromiso asumido es claro: entregar bolsas reutilizables y eliminar las bolsas plásticas de una vez por todas, avanzando hacia una comuna que respete y proteja su entorno natural.

“Lo que vivimos hoy es una señal potente de lo que somos capaces como comunidad

cuando actuamos con conciencia y unidad. Ver a nuestros niños y niñas liderando esta cruzada nos llena de orgullo. Dalcahue está demostrando que se puede educar, movilizar y construir un futuro más limpio, más verde y libre de contaminación”, señaló la alcaldesa Alejandra Villegas.

La jornada concluyó con una marcha por las calles de la comuna, donde los estudiantes, acompañados por docentes, padres y vecinos, entregaron un mensaje claro: el cuidado del planeta comienza con acciones locales y sostenidas, donde cada persona cuenta y cada decisión importa.